



## Lions Clubs International – Seit über 100 Jahren engagiert

Lions Clubs International ist eine weltweite Vereinigung freier Menschen, die in freundschaftlicher Verbundenheit bereit sind, sich den gesellschaftlichen Problemen unserer Zeit zu stellen und uneigennützig an ihrer Lösung mitzuwirken. Mit fast 1,4 Millionen Mitgliedern weltweit ist Lions Clubs International (LCI) eine der größten Nichtregierungsorganisationen. Lions helfen. Das Motto sämtlicher Lions weltweit lautet „We serve“. Es bringt auf den Punkt, um was es den Lions weltweit geht, nämlich das ehrenamtliche Engagement für Menschen, die auf Hilfe angewiesen sind.



### Lions Club Reutlingen

Der Lionsclub Reutlingen wurde 1959 gegründet. Er ist mittlerweile ein gemischter Damen- und Herren-Club. Aktuell umfasst er 52 Mitglieder aus den unterschiedlichsten Berufsgruppen, was einen der Reize von Lions ausmacht.



### Lions Club Neckar-Alb

Der Lions Club Neckar-Alb wurde 2000 als gemischter Damen- und Herrenclub gegründet. Wie es der Name schon sagt, ist der Club im ganzen Bereich Reutlingen, Tübingen und Alb aktiv. Im Club sind im Augenblick 33 Mitglieder engagiert.



### Lions Club Ermstal

Der Lions Club Ermstal wurde 1978 gegründet und trägt den Beinamen „Attempo“. Auf deutsch „Ich wag´s“, der Wahlspruch des Grafen Eberhard im Barte, des ersten Herzogs von Württemberg. Der Club besteht derzeit aus rund 40 Mitgliedern verschiedenster Berufsgruppen.

Hilfe, die ankommt – Sie und Lions für ein gemeinnütziges Projekt in der Region

## Kindergruppe für Kinder psychisch kranker Eltern

Mit einem psychisch erkrankten Elternteil aufzuwachsen, ist für Kinder sehr schwierig und belastend. Die Eltern nehmen ihre Kinder nicht richtig wahr und gehen nicht angemessen auf deren Bedürfnisse ein. Die Kinder fragen sich verzweifelt, ob es an ihnen liegt, warum Mutter oder Vater so traurig sind oder viel weinen.

### Wenn Kinder nicht Kind sein können

Kinder sind in solchen Situationen sehr einsam. Sie schämen sich, Freunde mit nach Hause zu bringen. Was ist, wenn Mama oder Papa am Tisch sitzen und weinen oder noch im Bett liegen? Häufig erledigen sie den Haushalt, kochen, kümmern sich um die Geschwister. Sie übernehmen sehr früh Verantwortung und wollen dem erkrankten Elternteil helfen – meist vergebens.

### Die Kinder lernen, dass sie keine Schuld haben

Die Oberlin-Jugendhilfe der BruderhausDiakonie hat deshalb eine Kindergruppe ins Leben gerufen: Eine Sozialpädagogin betreut durchschnittlich acht Kinder im Alter zwischen sieben und zwölf Jahren aus dem gesamten Kreis Reutlingen. Der Erlös des Konzertes hilft bei der Finanzierung der Kindergruppe.

## Danke

Wir bedanken uns bei folgenden Firmen und Institutionen für die finanzielle Förderung des Benefizkonzerts:

### GOLD-Partner



### SILBER-Partner



### BRONZE-Partner



Medienpartner: **Reutlinger General-Anzeiger**



Nach 2017 endlich wieder in Reutlingen



## Lions-Benefizkonzert

mit dem

## Musikkorps der Bundeswehr

zu Gast: Philharmonia Chor Reutlingen

4. April 2019

19.30 Uhr in der Stadthalle Reutlingen

Lions-Clubs  Reutlingen, Neckar-Alb & Ermstal



## Das Musikkorps der Bundeswehr

Das „Musikkorps der Bundeswehr“ wurde 1957 gegründet. Zusammen mit dem Wachbataillon beim Bundesministerium der Verteidigung begleitet das Musikkorps bis heute vom Staatsempfang des Bundespräsidenten bis zur Botschafterakkreditierung den protokollarischen Ehrendienst. Das Musikkorps ist nicht nur im Inland ein populärer Klangkörper, sondern auch bei Auslandseinsätzen. In zahlreichen europäischen Ländern aber auch in Japan, den USA oder zuletzt Russland gastierte das Musikkorps der Bundeswehr mit herausgehobenen Galaauftritten. Mit der im Jahr 2000 erfolgten Neubestimmung des Auftrages, als repräsentatives Konzertorchester im In- und Ausland auf höchstem Niveau zu wirken, erhielt das Orchester auch seinen neuen Namen „Musikkorps der Bundeswehr“.

Herausragende Galakonzerte trugen entscheidend dazu bei, das nunmehr repräsentative Konzertorchester der Bundeswehr auch in der zivilen Fachwelt zu etablieren. Mit jährlich rund 50 Konzerten begeistert das Musikkorps mit breit gefächertem Repertoire ein vielschichti-

ges und interessiertes Publikum. Die Musiker in Uniform sind stolz darauf, in den über 50 Jahren ihres konzertanten Wirkens nicht nur Tausenden von Menschen mit ihrer Musik Freude bereitet, sondern darüber hinaus für die verschiedensten wohltätigen Zwecke über 7 Millionen Euro eingespielt zu haben.

Nach einer fantastischen Premiere des Musikkorps 2017 in der Stadthalle in Reutlingen, hoffen die Vollblutmusiker erneut auf „Standing Ovations“ in einer ausverkauften Reutlinger Stadthalle. Sie werden dieses Mal unterstützt vom Philharmonia Chor Reutlingen. Seien Sie mit dabei und unterstützen Sie eine, unsere gute Sache!

## Programm

- Die schwarzen Jäger
- Die Gedanken sind frei
- Kein schöner Land
- In the Darkest Darkness
- Wir sind das Volk
- Taxis Marsch
- 70 Jahre Grundgesetz - Eine Deutsche Geschichte



**Dirigent:**  
Oberstleutnant  
Christoph Scheibling

Faszinierende klassische Blasorchesterliteratur, mitreißender Pop und Schlager – das Musikkorps der Bundeswehr gastiert mit einer Blasmusik-Gala der Sonderklasse in der Reutlinger Stadthalle. Zu sehen und zu hören ist einer der renommiertesten Klangkörper seiner Art – nicht zuletzt bekannt als Aushängeschild der Bundesrepublik Deutschland im protokollarischen Ehrendienst bei Staatsempfängen und offiziellen Anlässen. Das Musikkorps agiert auf allerhöchstem musikalischem Niveau und gilt daher auch als richtungsweisender Maßstab für die gesamte Blasmusikszene.

## Kartenvorverkauf

Preise: 28 Euro / 24 Euro / 20 Euro zzgl. VVK-Gebühren  
Vorverkauf Reutlingen: GEA-Konzertbüro am Markt  
[www.easyticket.de](http://www.easyticket.de)